

Das Kleine bringt Großes hervor...

Modellbau-Ausstellung erbringt 150.000 Euro für die Kinderkrebshilfe - 10.000 Besucher staunten in der Panzer-Kaserne

Holzminden (wbn). Das Kleine kann Großes bewirken. Das ist bei der Modellbauausstellung in der Medem-Kaserne von Holzminden sogar wörtlich zu nehmen. Denn die von Jahr zu Jahr größer werdende Ausstellung des Privatinitiators Helmut Duntemann hat inzwischen schon gut 150.000 Euro für die Deutsche Kinderkrebshilfe erbracht.

Ein in dieser Weise einmaliger Vorgang. Allein am Wochenende waren es wieder fast 29.000 Euro, die aus Eintrittsgeldern und Sonderspenden von Besuchern für den guten Zweck aufgebracht werden konnten. Nahezu 10.000 Besucher erfreuten sich diesmal an den Eisenbahn-, Flugzeug-, Auto- und Schiffsmodellen, die das Kind im Manne zum Vorschein brachten. Eine absolute Rekordzahl. Beim Panzerpionierbataillon ist man stolz auf dieses Ereignis für die ganze Familie, das im nächsten Jahr im Oktober zum 13. Mal stattfinden wird.